

Invitation presse Les Montagnards argelésiens à la rencontre du Gypaète barbu

Rapace emblématique, espèce protégée, le Gypaète barbu fascine à chacune de ses apparitions dans le ciel pyrénéen. Particulièrement sensible au dérangement et classé « en danger » en France par l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature, le casseur d'os bénéficie d'un plan national d'actions.

A l'initiative de Christian HABAS, agent du Parc national des Pyrénées aujourd'hui à la retraite, une sensibilisation au Gypaète barbu est proposée au comité directeur et aux encadrants de randonnée de l'association Les montagnards argelésiens jeudi 31 mars 2022.

Aux côtés de Christina HABAS, Isabelle HENRY, garde-monitrice du Parc national des Pyrénées, reviendra sur les caractéristiques du Gypaète barbu (physionomie, comportement...). Hélène LOUSTAU, chargée de mission Médiation et conservation à la Ligue de Protection des Oiseaux, présentera les « ZSM », zones de sensibilité majeure autour des nids au sein desquelles l'oiseau est très sensible au dérangement. Les activités humaines doivent y être évitées. Il s'agit de l'une des actions du plan national.

En votre qualité de journaliste/ correspondant, vous êtes convié à participer à cette sensibilisation jeudi 31 mars à 11h00 sur le site du lac d'Estaing (ou au local de l'association en cas de météo défavorable).

Je vous remercie de me confirmer votre présence par retour de mail ou au 06 30 15 99 39.

Contact presse:

Caroline BAPT, chargée de mission Communication du Parc national des Pyrénées

Tél.: 06 30 15 99 39

Caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr